

## UCAPAN TERIMA KASIH

Penulisan skripsi ini dapat berlangsung dengan lancar berkat kontribusi secara langsung maupun tidak langsung dari sejumlah pihak. Dengan segala kerendahan hati, mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Saya ucapkan terima kasih kepada keluarga tercinta, terutama kedua orang tua Ibu Encum Sumiati dan Bapak Nandang. Kakak tercinta, Adik tersayang, serta keluarga lainnya yang tidak bisa di tulis satu persatu. Terima kasih telah menjadi support sistem terbaik, mendoakan, mendukung, memberi semangat dan segala ketulusannya serta pengorbanan sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

Saya ucapkan terima kasih kepada Zulpi Miftahudin, S.Pd., M.Pd. selaku pembimbing 1 dan selaku ketua jurusan Pendidikan Sejarah. Miftahul Habib Fachrurozi, S.Pd., M.Pd. selaku pembimbing 2. Dr. Hj. Nani Ratnaningsih, Dra., M.Pd. Selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Dr. Nundang Busaeri., Ir., M.T. Selaku Rektor Universitas Siliwangi. Serta Dosen jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah memberikan arahan dan bimbingannya serta saran yang sangat berarti dalam penyusunan skripsi ini.

Saya ucapkan terima kasih kepada staf Perpustakaan Pusat Dinas Sejarah Angkatan Darat (DISJARAHAD), kepala Staf Museum Mandala Wangsit. Serta Bapak Gatok selalu kepala dari Balakdok Dinas Sejarah Angkatan Darat, yang telah memberikan kontribusi membantu penulis dalam memperoleh kebutuhan sumber baik primer maupun sekunder, dokumen-dokumen serta arsip mengenai kajian Divisi Siliwangi dan DI/TII di Jawa Barat. Sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

Saya ucapkan terima kasih kepada sahabat saya Sri Indriani S.Pd. Yang telah kebersamai dari SMA sampai dengan sekarang, menjadi mentor, membantu dalam mencari sumber, mendukung, membimbing dan memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Wanda Faujiyah S.Pd. Saya ucapkan terima kasih, yang telah memberikan semangat, serta dorongan dalam mengerjakan skripsi.

Saya ucapkan terima kasih kepada Syifa Silviana dan Ineu Puspita Dewi Selaku sahabat dekat yang telah kebersamai dari semester awal hingga sekarang, memberikan dukungan, memberikan semangat, kebersamai dalam mengerjakan skripsi serta membantu dalam mengerjakan skripsi ini.

Saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman saya Riska Prameswari, Andini Putri Herdiyani, dan Ahla Itrotul Munifah, Serta teman-teman Pendidikan Sejarah 2020. Yang telah memberikan dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada Ibu kos Lembah Ciremai serta teman-teman kos lembah Ciremai, Teh Anisya, dan Teh Indi, yang telah kebersamai hari-hari penulis dalam mengerjakan skripsi.

Saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman serta adik-adik Pengurus Harian Masjid Al-Muhajirin Universitas Siliwangi, yang telah menjadi tempat pulang, bercerita, mendukung serta memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada teman-teman KKN 88 Mekarjaya dan teman-teman PLP

Campus 5 saya ucapkan terima kasih. Yang telah memberikan support, semangat serta dukungannya dalam mengerjakan skripsi ini.

Saya ucapkan terima kasih dengan sepenuh hati kepada diriku, karena telah bertahan, kuat, dan mampu menjaga keseimbangan dalam setiap situasi sehingga, mampu menjalani setiap langkah meskipun kadang sulit dan tidak diinginkan, sehingga mampu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Saya ucapkan terima kasih kepada Maher Zain dan Adzando Davema, dengan lagu-lagunya menemani hari-hari penulis dalam menyusun dan mengerjakan skripsi ini. Serta kepada semua pihak yang tidak bisa peneliti tuliskan satu persatu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan lindungan-Nya.